

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.А. Громов
Согласие органа опеки на отчуждение квартиры, принадлежащей несовершеннолетнему
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 27.02.2018 № 48-КГ18-1
- 10 Т.С. Краснова
Сервитут для размещения и эксплуатации линейного объекта
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 17.04.2018 по делу № 306-ЭС17-20590
- 20 А.В. Кукин, О.П. Плешанова
Неполноценный залог
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 16.04.2018 № 305-ЭС16-10864
- 26 Е.Д. Суворов
Снижение стоимости актива должника как разновидность вреда для кредиторов и способы защиты в связи с ним
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 25.01.2018 № 301-ЭС17-13352

Зарубежная практика

- 33 С.Л. Будылин
Убытки из нарушения конфиденциальности, или Крах операции «Песец»
Комментарий к делу *CF Partners (UK) LLP v. Barclays Bank Plc & Anor* [2014] EWHC 3049 (Ch.)
- 40 Е.А. Останина
Дело об общем заборе
Решение Верховного суда Германии от 20.10.2017 V ZR 42/17 и комментарий к нему

Дайджесты

- 48 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за май 2018 г.
- 66 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации и Конституционного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2018 г.
- 78 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за апрель — май 2018 г.

Свободная трибуна

- 83 К.В. Нам
Развитие принципа добросовестности (*Treu und Glauben*).
Современный этап. Внутренняя систематика
- 115 К.И. Скловский, В.С. Костко
О понятии вещи. Деньги. Недвижимость
- 144 А.О. Рыбалов
lura in re: numerus clausus vs numerus apertus
- 163 В.В. Старженецкий
Параллельный импорт в Российской Федерации: дифференциация или эрозия ответственности за нарушение исключительных прав?

Обзор практики

- 176 Ф.А. Трамбицкий
Обзор судебной практики признания судами недействительными оспоримых решений собраний по ст. 181.4 ГК РФ

Case Notes

- 4 Andrey Gromov
Approval by Wardship and Guardianship Authority of a Sale of Flat Belonging to a Minor
Case comment on the judgment of RF SC No. 48-KГ18-1, 27 February 2018
- 10 Tatyana Krasnova
Servitude for Construction and Use of Infrastructure Facilities
Case comment on the judgment of RF SC No. 306-ЭC17-20590, 17 April 2018
- 20 Artem Kukin, Olga Pleshanova
Undervalued Charge
Case comment on the judgment of RF SC No. 305-ЭC16-10864, 17 April 2018
- 26 Evgeniy Suvorov
Loss of Value as a Way to Detrimentally Affect Creditors' Interest and Defense against It
Case comment on the judgment of RF SC No. 301-ЭC17-13352, 25 January 2018

Foreign Practice

- 33 Sergey Budylin
Damage for Breach of Confidentiality, or the Fall of the Arctic Fox Project
Commentary on the Case *CF Partners (UK) LLP v. Barclays Bank Plc & Anor* [2014] EWHC 3049 (Ch)
- 40 Elena Ostanina
The Case of a Common Fence
German Federal Supreme Court Judgment *V ZR 42/17* of 20 October 2017 and Case Commentary

Digests

- 48 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for May 2018
- 66 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court and Constitutional Court on Tax Law for April – May 2018
- 78 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Process Law for April – May 2018

Articles

- 83 Kirill Nam
Development of the Good Faith Principle. Modern Stage. Internal Systematics
- 115 Konstantin Sklovskiy, Vladislav Kostko
On the Concept of a Thing. Money. Real Estate
- 144 Andrey Rybalov
lura in re: numerus clausus vs numerus apertus
- 163 Vladislav Starzhenetskiy
Parallel Imports in Russia: Differentiation or Erosion of Liability for IP Rights' Infringements?

Court Practice Review

- 176 Philipp Trambitskiy
Survey of Court Practice on Challenging Voidable Decisions of Meetings according to Article 181.4 of the Civil Code of Russia